



つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風を感じられるようになってきましたね。子どもたちは寒さに負けずにいっぱい走り回り、給食をもりもり食べて元気に毎日を過ごしています。今年も残すところあと一ヶ月。普段の生活を存分に楽しみ、就学に向けて期待を持って過ごせていけたらと思っています。



～合奏だいすき～

11月からみんなで合奏と劇遊びを楽しんできました。昨年度のそう組のおたのしみ会で披露していた合奏に憧れを抱いていたのか、「ドレミの歌」で合奏をすると伝えると大盛り上がり！楽器決めでは初めて見る楽器も多かったようで「どうやって使うの？」「どんな音だろう」と興味津々。それぞれ好きな楽器を選び、練習に取り組んできました。はじめは各パートで練習スタート。歌に沿って毎日少しずつ練習しました。全員で合奏をするのがとても好きなようで、毎日担任に「合奏やらないの？」と訪ねてくる姿が可愛いそう組です。



～クリスマスリースづくり～

10月の芋掘りの時に作ったリースに飾りつけをしました。貝の浜公園で拾ったどんぐりの実やぼうしを水で綺麗に洗い、ポンドで飾りつけをしました。ポンドのつけ方だけを説明し、あとは自由に作っていいことを伝えると「ほんとにいいの？」「やってもいいの？」となぜか不安そうな子どもたち。はじめは心配そうな表情で取り組んでいましたが、時間が経つにつれて保育室内がしーんとなるくらい集中して飾りつけをしていました。どんぐり以外にも園長先生お手製の可愛いリボンや、カラースプレーしたまつぼっくりなどもつけて「かわいい」と満足がいった様子の子もたちでした。完成したら飾る予定ですのでおたのしみに！



お昼寝の時間は…

11月からお昼寝がなくなり、13:00～14:30までの1時間半は自由な時間になりました。1カ月経ち、やっとお昼寝のない生活リズムにも慣れてきた様子の子もたちですが、おうちではどうでしょうか。

お昼寝の時間は外へ出て広い園庭を使いたい放題！と伸び伸び過ごしています。保育室内ではラキューやままごとなど好きな遊びを楽しんでいます。保育室内では遊びが盛り上がり、トラブルになったりでつつい声が大きくなりがち…なそう組。その都度保育者が「静かにね」「小さい声をお願いします」と伝えると直後はしーんとなるのですが、またすぐにざわざわしてしまいます。「静かに遊ぶの難しいよね」と思いながらも、寝ているきりん組のことも気に掛けながら「しーだよ」「喋らないでやろう」と話す姿が微笑ましい子どもたちです。



おしらせ

★今月から来年1月にかけて個人面談が始まります。都合が合わない方も、日程調整できますのでお気軽にご相談ください。

(面談希望表の紙は後日配布します)

★いつも洋服のお洗濯、補充などご協力いただきありがとうございます。引き続き服の補充をお願いいたします。

